

COMMUNIQUE DE PRESSE 21 juin 2024

RELAIS DE LA FLAMME OLYMPIQUE : PLUSIEURS DIZAINES DE MILLIERS DE SPECTATEURS SUR LES ROUTES DRÔMOISES

De Grignan à Valence, la Drôme a vécu une journée historique ce jeudi 20 juin avec le passage du relais de la Flamme olympique dans huit communes du territoire.

Malgré des conditions météorologiques pluvieuses le public était au rendez-vous pour célébrer le passage de la Flamme olympique ce jeudi 20 juin dans la Drôme. Après un départ à cheval au pied du château de Grignan, la flamme a été accueillie dans l'enceinte du château par environ 300 élèves des écoles de Grignan, Chamaret, Taulignan, Réauville, Sèdron, Montbrun-les-Bains et de la MFR de Buis-les-Baronnies dans une ambiance survoltée. Lors du relais suivant, à Pierre-latte, le public était nombreux au départ au lac de Pignedoré, dans l'hyper-centre et au Rocher de Pierrelatte.

Ferveur populaire

La flamme a ensuite pris la direction de la montagne Saint-Maurice à Dieulefit. Suite au relais du jeune Robin TESSIER, compte tenu du mauvais temps, le décollage en parapente prévu avec Sébastien TOURNAIRE n'a pas eu lieu. Lors du relais suivant, à Montélimar, le public s'est regroupé en nombre sur les Allées provençales, avec environ 7500 personnes selon la police. La journée s'est poursuivie dans l'après-midi à Romans-sur-Isère et Bourg-de-Péage, avec beaucoup de scolaires et de nombreux encouragements, notamment au passage des personnalités Philippe SAINT-ANDRE et Dani LARY. A Hauterives de nombreux spectacles étaient programmés avant et après le passage de la flamme au Palais idéal du Facteur Cheval. A Valence, environ 23 000 personnes étaient réparties entre les boulevards et le site des célébrations où la cheffe étoilée Anne-Sophie PIC a allumé le chaudron, point d'orgue de cette journée inoubliable.

Pour la présidente du Conseil départemental de la Drôme, Marie-Pierre MOUTON: « Avec plusieurs dizaines de milliers de personnes dans nos communes et une forte affluence à Valence, le relais de la Flamme est une belle une réussite, malgré des conditions météorologiques qui n'ont pas joué en notre faveur. Les sourires et les émotions étaient au rendez-vous, la grande fête populaire que nous souhaitions organiser, et qui nous a mobilisé depuis près de deux ans, a bien eu lieu! Cette journée sera inscrite à jamais dans les mémoires de celles et ceux qui y ont participé, notamment les plus jeunes. Dans cette période singulière que nous traversons, ces moments qui permettent de nous retrouver sont précieux. Je remercie toutes les personnes qui ont se sont investies dans l'organisation, les agents du Département, les forces de sécurité, les scolaires et les communes. »